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Meine Zeit an der Merkur … 
 
Ich habe im Sommer 2012 meinen Wirtschaftsschulabschluss an 
der Merkur gemacht. 
 
Es war eine unvergessliche Zeit, super Lehrer, die ihren Stoff be-
herrschen und den Schülern super übermitteln, eine freundliche 
Schulatmosphäre. 
 
Ich mache derzeit eine Ausbildung zur Industriekauffrau. Ich lerne für die Berufsschule teilweise heu-
te noch mit meinen alten BWL- und RW-Skripten, da es mit diesen Skripten viel einfacher zu lernen 
ist als mit den Berufsschulblättern. 
 
In der 9. Klasse haben wir Schüler(innen) zusammen mit unserer damaligen BWL- und Projektlehrerin 
eine Benefiz-Gala für das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach organisiert. Das war ein sehr 
interessantes Projekt. Die ganze Organisation und alles aufzubauen, war eine sehr große Heraus-
forderung für unsere Klasse. Aus diesem Projekt haben wir meiner Meinung nach ziemlich viel ge-
lernt, gerade was mit Kundenkontakt und Organisation zu tun hat. 
 
Natürlich darf man die unvergesslichen Ausflüge nicht vergessen. In den 4 Jahren war ich mit meiner 
Klasse 3 Tage auf Studienfahrt in Nürnberg, eine Woche bei einem Schüleraustausch in England (sehr 
weiterzuempfehlen), 2 Tage auf einer Übungsfirmenmesse in Rosenheim und nicht zu vergessen 
unsere 5-tägige Abschlussfahrt nach Prag. Das alles waren sehr interessante, lustige und abenteuer-
liche Erlebnisse, die ich nie vergessen werde. 
 
Ich persönlich empfehle diese Schule jedem weiter, der gerne mal in die Bereiche Industrie oder 
Gastronomie will, da man vieles lernt, was man im Beruf super umsetzen kann. 


